



Movimiento Izquierda Unida

POR LA UNIDAD PARA LA TOMA DEL PODER

Santo Domingo, República Dominicana
www.miu.do

HA PARTIDO UN GUERRERO REVOLUCIONARIO DEFENSOR DE LAS LUCHAS CAMPESINA

ELIGIO ANTONIO BLANCO PEÑA -EL PAI-

Hoy, ha partido físicamente nuestro querido e inolvidable compañero Eligio Antonio Blanco Peña “El Pai”, veterano revolucionario que dedicó su vida a la lucha por la libertad, por el derecho de los campesinos a la tierra, por la independencia y soberanía nacional, acompañando siempre al pueblo dominicano en sus batallas hacia la verdadera democracia, el bienestar y la paz.

Destacado militante antitrujillista, contra el régimen opresor del dictador Rafael Leónidas Trujillo Molina y del Triunvirato, combatiente constitucionalista, propulsor de las luchas sociales contra la desigualdad. Después del ajusticiamiento de Trujillo y durante los gobiernos de Joaquín Balaguer fue el preso político que más años permaneció en la cárcel, 10 años sin doblegar su frente ante lo cual nunca aceptó ir al exilio. Varias veces escapó a los designios de la muerte por la persecución y la opresión de los regímenes de la época.

Su participación en la lucha política y social la desarrolló desde el movimiento obrero dominicano y del Movimiento Revolucionario 14 de junio (1J4). Siempre con su puño izquierdo en alto, como la bandera de lucha, pronunciaba con fuerte voz: ¡Patria o muerte!

El paisito, como llamaba a sus compañeros y amigos cercanos, deja un gran legado que será motivación para la presente y venideras generaciones. Gran parte de las razones de su lucha todavía, de muchas formas, persisten.

Expresamos nuestro profundo pesar y solidaridad a sus hijos Lourdes, Ceci, Orlandito, su eterna compañera Eduviges, a toda la familia y a sus compañeros de lucha.

¡Gloria Eterna! querido Pai. ¡Patria o muerte!

DIRECCION NACIONAL.

Abril 19, de 2025.